

FEDECAM NOROESTE, SE PRESENTA EN SOCIEDAD



La Directora General de Comercio de la Comunidad de Madrid, Inés Gómez Acebo, el presidente de CEIM CEOE y de la Cámara de Comercio de Madrid, Arturo Fernández, el presidente de FEDECAM, Alfonso Tezanos y de FEDECAM Noroeste, Miguel Ángel Galán, presentaron en Diciembre en Torreforum, la nueva federación comarcal de empresarios 'FEDECAM noroeste', que nace con unos ambiciosos objetivos, sabedores de que las empresas necesitan más que nunca ser competitivas, especializarse y diferenciarse en todas sus estructuras.

Una de las principales líneas de actuación de FEDECAM noroeste reside en la firma de convenios con diferentes entidades intersectoriales que permitirá a los asociados un trato preferente y el correspondiente beneficio.

FEDECAM Noroeste está formada por la Asociación Empresarial de Torrelodones (AET), Asociación Intermunicipal de Mujeres Profesionales, Empresarias y Autónomas de Pozuelo (ASIMPEA), la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Colmenarejo (ASECOM).

Al igual que forma parte de FEDECAM, la Asociación Empresarial GalapagarEmpresas.es (AEGE) ha solicitado su integración en FEDCAM-NOROESTE.

Al acto de presentación de esta nueva Federación asistieron los presidentes de la principales asociaciones empresariales de Galapagar, Vicente Canoura (AMPECO) y Jesús Fernández (AEGE).

